

Dank

Für die Verwirklichung dieses Projekts möchte ich im Besonderen meinen Gutachtern danken, vor allem Prof. Dr. Thomas M. Schmidt für seine wertvolle Begleitung und Expertise als Erstbetreuer wie auch Prof. Dr. Christoph Menke für seine fördernde Unterstützung und die Übernahme des Zweitgutachtens. Mein besonderer Dank gilt darüber hinaus auch allen geschätzten Kollegiatinnen und Kollegiaten des Graduiertenkollegs »Theologie als Wissenschaft«, die in Gesprächen das Projektthema mit Anregungen und Kommentaren bereicherten. Nicht zuletzt gebührt ein besonderer Dank Kerstin Loran für die freundliche Unterstützung bei der Durchsicht des Manuskripts.

